
 Interrogazione n. 1555
presentata in data 27 gennaio 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Tribunale di Camerino, risultati a quattro mesi dall’accorpamento con il Tribu-
nale di Macerata”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che secondo l’Ordine degli Avvocati di Camerino a quattro mesi dall’accorpamento del

Tribunale di Camerino a quello di Macerata non è stato avvertito nessun segno di
miglioramento nell’efficienza dell’amministrazione della giustizia, molte cause provenien-
ti dal Tribunale di Camerino hanno subito differimenti, rallentamenti ed in qualche caso
sono state rinviate nel 2015, e vi sono state udienze molto affollate e lunghe file con
relativi disagi agli sportelli che in precedenza non si erano mai manifestati;

· che secondo l’Ordine degli Avvocati si potrebbe salvare il Tribunale e la Procura della
Repubblica di Camerino, ampliando la circoscrizione e includendo l’ex mandamento di
Fabriano ed alcuni comuni dell’alto maceratese;

· che l’Università di Camerino ha la Facoltà di Giurisprudenza;
· che la Regione Marche si è unita ad altre Regioni per la richiesta del referendum per

l’abrogazione della legge sulla nuova geografia giudiziaria che la Corte Costituzionale
non ha accolto;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere se intende sottoporre agli Organi
competenti Superiori tutte le risultanze a quattro mesi dall’entrata in vigore della Legge da
cui si evince che non vi sono stati miglioramenti sull’efficienza, e proporre la salvaguardia
del Tribunale di Camerino.


